



León, 10 de junio de 2015

Diez destaca la dureza de la legislatura que hoy se cierra y pide diálogo en la nueva corporación

- **El portavoz socialista agradece al alcalde Emilio Gutiérrez el trato recibido**
- **Diez recuerda que el PSOE ha garantizado siempre la estabilidad y así seguirá en la nueva corporación**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, calificó de muy dura la legislatura que hoy se ha cerrado por la adopción de medidas muy negativas tanto para los ciudadanos como para el personal municipal. Unas medidas en la que, precisó, el PSOE no siempre ha estado de acuerdo pero ha garantizado la estabilidad y sobre todo los acuerdos que supusieran un beneficio para los leoneses.

Diez, en la despedida que no ha sido posible realizar en el Pleno por el orden del día cerrado, quiso agradecer el trato recibido por el alcalde Emilio Gutiérrez pese a las divergencias de criterio que se han mantenido a lo largo de la legislatura.

El portavoz socialista subrayó que la mayoría absoluta que ha tenido el Partido Popular en estos cuatro años ha paralizado todas las propuestas del Grupo Municipal Socialista pero “eso no ha sido obstáculo para dejar patente tanto en las comisiones como en los plenos, con nuestras mociones, propuestas y preguntas, que teníamos un proyecto de ciudad muy distinto al que



propugnaba el Partido Popular, un proyecto que intentaremos llevar a cabo en la nueva legislatura que se constituye el sábado ya sin esta mayoría absoluta”.

Diez recalcó que, por encima de discrepancias, en todo momento ha garantizado la estabilidad en el Ayuntamiento y, sobre todo, ha respaldado las medidas adoptadas por el bien de los ciudadanos. Así explicó su respaldo al pago a proveedores o las modificaciones del presupuesto para el reconocimiento de facturas, aunque el Grupo Municipal se mostrara en contra de los presupuestos o del alto precio que los ciudadanos tendrán que pagar por la firma de los créditos ICO con un alto interés.

Diez recalcó como los hitos más negativos de la legislatura los recortes en servicios públicos y personal municipal, como las subidas de tasas y precios públicos del transporte o la residencia municipal de mayores, o el cierre de guarderías y ludotecas, unos recortes que han ido parejos a demoras y liquidación de proyectos que en León deberían haber llevado a cabo otras administraciones. “Cuando los ciudadanos más lo necesitaban, el PP les ha dado la espalda. Esperemos que en esta nueva legislatura podamos implementar un proyecto que haga que los leoneses sean lo más importante como siempre hemos intentado hacer desde el PSOE”, precisó.